

ICBF cualifica en protección integral de la Primera Infancia a madres comunitarias del Cauca

Popayán, 9 de noviembre de 2019. El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), en el marco de los procesos de capacitación que adelanta, graduó a 40 madres comunitarias y agentes educativas con el Diplomado en Familia y Desarrollo Integral: una Mirada Reflexiva y Sistémica para la Protección Integral de la Primera Infancia en Popayán, departamento del Cauca.

Este componente formativo, que fue financiado por el Instituto y dirigido por la Fundación Universitaria Monserrate, cualificó a las madres comunitarias y agentes educativas con herramientas que les permitirán construir escenarios de desarrollo familiar para promover y visibilizar prácticas de cuidado mutuo y contribuir al desarrollo integral de los niños y niñas.

Como resultado, el Diplomado les permitió conocer diferentes estrategias pedagógicas que generarán espacios de participación para que las familias se establezcan como entornos protectores y sean garantes de los derechos de la niñez en el departamento y el país.